



ULSTER COUNTY LEGISLATIVE NEWS

ULSTER COUNTY NEWS INFORMATION

OFFICE OF THE COUNTY LEGISLAUTRE
244 FAIR STREET, 6TH FLOOR
KINGSTON, NY 12401

MEDIA CONTACT INFORMATION

• PHONE 845-340-3900
* EMAIL LegislativeNews@co.ulster.ny.us
• FAX 845-340-3651

Legislature.UlsterCountyNY.gov

Para Liberación Inmediata:

11 de Diciembre 2024

La Asamblea Legislativa del Condado de Ulster Adopta el Presupuesto Para 2025

(Kingston, NY) – Tras la adopción del Presupuesto del Condado para 2025 el Martes por la noche en una votación bipartidista de 17 a 4, la Secretaria de la Legislatura entregará el Presupuesto Aprobado a la Ejecutiva del Condado para su firma. El plan de gasto total de \$475,837,692 no aumentará los impuestos en el nuevo año y se compensa mediante una asignación del saldo del fondo de \$35,873,632.

“Este presupuesto incluye inversiones fundamentales en infraestructura, salud mental, vivienda, seguridad pública y servicios sociales, lo que refleja nuestro compromiso con la gente del Condado de Ulster. Estoy orgulloso del trabajo reflexivo y de las enmiendas propuestas por mis colegas para servir mejor a nuestras comunidades y espero que estos programas marquen una verdadera diferencia”, afirmó el Presidente Peter Criswell (Distrito 7, ciudad de Kingston).

La Legislatura realizó una serie de cambios al Presupuesto Propuesto que abordarán el flujo de desechos y realizarán inversiones en la fuerza laboral de nuestro Condado y la agricultura local. Mediante la adición de \$25,000 para la creación de un Cuerpo Cero, estos fondos impulsarán iniciativas de cero desechos en eventos del condado de acuerdo con la Orden Ejecutiva No. 1. La Legislatura ha comprometido \$25,000 adicionales para explorar oportunidades de trabajar con el creciente sector del cáñamo industrial para reforzar el apoyo a la agricultura y la fabricación locales.

“Este presupuesto es el resultado de una cuidadosa deliberación y consideración por parte de los miembros del Comité de Medios y Arbitrios y del Cuerpo Legislativo en su conjunto. A través de nuestra enmienda para aumentar nuestro pago de Bonos Anticipados [BANS] en casi \$10 millones, estamos reduciendo los pagos totales de intereses del Condado, cumpliendo con nuestra Política de Gestión de Deuda y dando un paso importante hacia el cumplimiento de nuestra Política de Saldo de Fondos”, dijo el Legislador John Gavaris (Distrito 15, Ellenville, Wawarsing), Presidente del Comité de Medios y Arbitrios.

Entre los cambios clave de personal realizados por la Legislatura, se ha modificado el Presupuesto para incluir el puesto de Recepcionista con Mecanografía en la Oficina para Personas Mayores. Este puesto se disolvió en el Propuesto por el Ejecutivo. Tras la información, el apoyo y los comentarios del público, la Legislatura vio el papel crucial que desempeña este puesto para ayudar al público.

“Muchas personas mayores y cuidadores nos han dicho lo valioso que es este puesto de recepcionista. Como rostro de la Oficina para las Personas Mayores, este puesto sirve como punto de entrada, brindando información valiosa a las personas mayores y sus familias no solo sobre los servicios que ofrece el Departamento, sino también sobre otras áreas como el programa HEAP, las solicitudes de vales de la Sección 8, los problemas con sus facturas de electricidad y otros innumerables desafíos que enfrentan nuestras personas mayores. Agradezco a mis colegas legislativos por reconocer esta necesidad y mantener este puesto en el presupuesto”, dijo el Líder de la Mayoría Abe Uchitelle (Distrito 5, Ciudad de Kingston), autor de la enmienda.

“La Oficina para el Envejecimiento a menudo sirve como el primer punto de contacto para una persona mayor o su familia en todo el Condado, ya sea que busquen referencias de asistentes de salud a domicilio, acceso a programas de comidas o simplemente quieran pagar su factura de impuestos. Tener un ser humano informado que responda el teléfono y que esté familiarizado no solo con los servicios de la OFA, sino con todas las funciones del Condado es invaluable para nuestros vecinos cuando necesitan ayuda y permite que nuestros adultos mayores sigan llevando una vida independiente. Agradezco a mis colegas que hayamos reconocido la importancia de mantener el puesto de recepcionista en la Oficina para el Envejecimiento para permitirles continuar con su importante servicio”, dijo la Legisladora Gina Hansut (Distrito 10, Highland y Marlborough).

En consonancia con el compromiso de la Legislatura de ampliar el acceso a un transporte público eficiente y expansivo, la Legislatura ha aprobado una enmienda para crear dos puestos de asistentes de autobús dentro de UCAT. Estos asistentes de autobús, que servirán como programa piloto, recorrerán las rutas de alto tráfico junto con el público para brindar información sobre la ruta, el horario y ayudar a los pasajeros a cargar las compras o asegurar sus bicicletas.

“Desde que la Legislatura aprobó la política de gratuidad en 2022, hemos visto un aumento sustancial de nuevos pasajeros que optan por utilizar el transporte público. Si bien esto ha reducido la cantidad de automóviles en la carretera y ha servido como modelo para otros sistemas de transporte, existe una curva de aprendizaje para que el público comprenda las rutas y los horarios”, dijo el Legislador Chris Hewitt (Distrito 21, Rochester), autor de la enmienda presupuestaria. “Al colocar a una persona con conocimientos y con mentalidad comunitaria en el autobús para responder preguntas y ayudar a los pasajeros, podemos reducir la confusión de los pasajeros, mantener a nuestros conductores concentrados en la carretera y hacer que todo el sistema funcione de manera más eficiente. Espero con ansias la implementación de este programa y medir su eficacia durante el próximo año”.

Los Legisladores Kitchen, Litts, Maloney y Roberts votaron en contra de aprobar este plan de gastos.

“El presupuesto de 2025 incluye importantes cambios de política que deberían contar con una mayor supervisión Legislativa y no incluye ningún alivio fiscal para nuestros residentes a pesar de que no cumplimos con nuestra política de saldo de fondos. Seguimos cobrando impuestos excesivos a nuestros vecinos que ya están luchando por mantenerse a flote. En consecuencia, este era un presupuesto que no podía apoyar. Espero trabajar con mis colegas Legislativos y el Ejecutivo para abordar la crisis de asequibilidad en el Condado de Ulster sacando menos dinero del bolsillo de nuestros electores y reduciendo la importante carga fiscal que imponemos a nuestros vecinos”, dijo el Líder de la Minoría Kevin Roberts (Distrito 12, Plattekill).

###